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２００７年度中央執行委員会 活動だより 
 

 ８月２日（木）に第２回中央執行委員会が開催されました。 

 委員会での議題は以下のとおりです。 

 

  議  題  １：役割分担の決定 

          今年度は，２つの部（交渉部と組織拡大部）を新たに設置して，活動を展開する 

         こととなりました。 

         【交 渉 部】 久保，中林，粟野，山根 

         【組織拡大部】 大島，福田，西村 

        ２：当面の課題の整理 

          裁量労働制の導入について 

        ３：組織拡大目標の確認 

          全大教の数値目標は66人です。全国でも組合員が増えているのは看護師の方々 

          なので，出雲地区での拡大も重要です。 

        ４：９月までの各部会の課題について 

          要求実現のための学集会・検討会の開催や，学内の教研集会（例年12月開催） 

          レクレーションの実施について 

          組合員拡大に向けてのパンフレット作成等の検討 

        ５：加入・脱退の報告 

 

 ９月６日（木）に第３回中央執行委員会が開催されました。 

 委員会での議題は以下のとおりです。 

 

  議  題  １：全大教教研について 

          全大教第19回教職員研究集会が開催 

        ２：組織拡大部の提案 

          組合員拡大のためのパンフレット作成と今年度の目標 

          ３ヶ月無料のキャンペーン 

        ３：交渉部の提案 

          12月の教研集会までに団体交渉を行う 

          裁量労働制，教員の個人評価の昇給反映，人事院勧告に沿ったベースアップ実現 

          問題等 

        ４：当面する諸課題について 

          裁量労働制，人事院勧告に沿ったベースアップ等について 

        ５：活動スケジュール 

           次回中執は10月４日 

島根大学職員組合

全大教
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全大教の活動について 
 

 ９月22日～24日に，全大教第19回教職員研究集会が開催されました。 

 今年は，粟野貴子さん（生資），遠沢靜さん，山根冬彦さん（職員支部），全大教の中執として長山泰秀さん 

（生資）の４名の方が参加されました。 

 65大学・大学共同利用機関・高専約 300人が参加され，16分科会での議論・交流が行われました。 

 参加に係る旅費については組合から出ますので，来年こそはみなさんも参加してみませんか？ 

 

 ＜全大教のパンフレット＞  

 
 

 全大教でも組合員拡大推進のためのパンフレットを作成されました。 

 ＰＤＦ版は全大教ホームページにありますので，参考にしてください。 http://zendaikyo.or.jp/ 

 「組合員 4,000名拡大をめざして」は，約70ページの冊子です。部数が少ないので全員に配布することはでき 

ませんが，各大学・高専の組織拡大の取り組みについて事例が掲載されています（島根大学の取り組みについて 

も掲載されています）ので，読んでみたい方は組合ボックスまたはお近くの組合中執委員に申し出てください。 

 

加入後３ヶ月間組合費無料キャンペーンについて 
 

 例年は，４月の採用や異動にともない，４～６月の組合費を免除するキャンペーンを実施していました。 

 加入についての流れは，申込書が提出された後に開催される中央執行委員会で承認された翌月から会費を徴収 

していましたが，最近は９月や10月の採用や異動も多く，また例年12月には 

教研集会も開催されるので，この機会を利用して，くみあいの活動に触れて 

いただくため，加入時から３ヶ月間は組合費無料とするキャンペーンを実施 

します。（この期間中も組合員としてのサービス提供も受けられます。） 

 まだ加入しておられない方にもぜひ声を掛けていただき，組合とはどうゆ 

うものか，この機会を利用して体験していただければと思います。 

 

 

１０月は要求集約月間です！! 
 

 職員組合では10月を「要求集約月間」として，今年もアンケートの実施を予定しています。 

 皆さんから，島根大学について思うこと，考えること等の意見を聞かせていただき，これからの組合としての 

活動や大学との交渉課題等に取り入れていこうと思いますので率直な意見をお聞かせ下さい。 

 

 

 編集後記 

  10月に入って後期の授業も始まり，あわただしい日々が戻ってまいりました。 

  職員組合の活動も，アンケートや拡大キャンペーン，団体交渉，教研集会，レクリエーションなど盛沢山で 

 すので，ご協力よろしくお願いいたします。 


